

La France est-elle un pays en pleine décadence ? - 1/1

Force est de constater que la France n'est plus une grande puissance, et ce depuis la fin de la première guerre mondiale. Charlemagne, Louis XIV, Napoléon Ier ou encore le général De Gaulle auraient une petite larme en voyant notre beau pays. A quoi est due cette chute brutale de la France dans contexte économique-politique mondiale ?

La France et ce depuis la fin de la première guerre mondiale n'est plus à sa place. Une nation telle que le pays de Victor Hugo, De Gaulle ou encore Chantal Goya doit avoir son mot à dire sur la scène internationale.

Or force est de constater que récemment la parole française a été rudement mise à mal par les Etats-Unis d'Amérique notre allié depuis Lafayette.

On peut dire premièrement qu'aujourd'hui la puissance d'un pays est vu par son potentiel économique, mesuré par le Produit Intérieur Brut (PIB) ou encore par le Produit National Brut (PNB). Dans cette optique la France n'occuperait que la 5ème place mondiale loin derrière les EU, le Japon mais relativement proche de l'Allemagne. La quatrième place ne cesse de se jouer depuis 50 ans entre l'hexagone et l'Angleterre, notre éternelle rival que nous apprécions énormément tout de même.

La France est assez mal vu par le monde des affaires, même si son attraction reste très importante pour ces derniers. Mais les grèves perpétuelles, les revendications soient disant jamais écoutées nuisent à l'image de notre pays. La France joue sur des valeurs certes indiscutables, droits de l'Homme, droit international, ethnique, mais datant de plus d'un siècle ! Qu'avons nous fait depuis tout ce temps ?

Le pays s'est dégradé, l'esprit d'entrepreneur n'existe plus, la nation toute entière s'est reposée sur ses acquis. Mais que diable Hommes de France agissons ! Faisons de notre pays La nation par excellence ! Nous devons voir plus loin que le bout de notre nez et voir l'intérêt général de la nation. Seul le général De Gaulle avait cette vision de grandeur pour la France. Construction du paquebot France, l'arme nucléaire, l'autonomie vis-à-vis des Etats-Unis, une nouvelle constitution...

Cependant il est nécessaire d'ajouter que la France est la nation qui occupe la première place mondiale culturellement, loin devant l'Allemagne ou l'Espagne. Le pays du camembert possède un capital hors du commun qu'il faut savoir faire fructifier. La culture est l'arme de destruction massive la plus efficace. Mais rassurons la France, elle est la deuxième nation agricole, le quatrième exportateur et investisseur mondial, la cinquième bourse mondiale en capitulation boursière, le premier fournisseur de l'Irak... nous avons même de nombreux "champions nationaux" comme Total, Bouygues BTP, L'Oréal (parce que la France le vaut bien), Renault, Carrefour (et oui Carrefour est le numéro 2 mondial de la distribution) ou encore EADS, GIAT, Air France...

La France est donc loin d'être dépassée par les événements, mais elle doit se secouer un peu plus pour recoller à l'Allemagne, et redevenir une plate-forme économique puissante et incontournable. Il est évident qu'avec un travail hebdomadaire de 35 h, des RTT, des vacances par ici et par là, nous ne pouvons que devenir le fleurons de la décadence économique. Un autre sujet à traiter, et le problème que pose la mise en place des 35 h alors que d'ici 2004, la génération du BABY BOOM partira en retraite. Par conséquent la génération actuelle devra travailler beaucoup plus pour combler le manque de main d'oeuvre... It's up to you !